

## **La riqueza de los pueblos indígenas llegará a la Ciudad de México con motivo de los festejos del Bicentenario 2010, a través de un Museo Itinerante denominado “Pabellón México Cultural”**



La reproducción fotográfica del Archivo Casasola

El programa de actividades incluye un festival musical, un coloquio y exposiciones de artesanías y de fotografías y documentos históricos

En el marco de los festejos del Bicentenario de la Independencia y del Centenario de la Revolución, la Ciudad de México será una de las sedes del Pabellón México Cultural, consistente en una muestra itinerante que destaca las aportaciones de los pueblos indígenas a la construcción del México moderno.

La primera sede comenzará en Guadalajara, después se instalará en Monterrey (Nuevo León), San Cristóbal de las Casas (Chiapas) y finalmente en nuestra Ciudad de México

El montaje, esta a cargo de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), con apoyo de diferentes instituciones de los Gobiernos del Estados que intervienen en este magno evento.

La muestra itinerante incluye contenidos audiovisuales e interactivos que permitirán a los asistentes conocer las riquezas culturales y naturales de los pueblos indígenas del país, sus manifestaciones artísticas y las políticas públicas que se implementan para potenciar su desarrollo.

Además del espacio de exposición y de la venta de piezas artesanales, habrá un foro de actividades artísticas titulado Culturas vivas y el coloquio Participación indígena en los procesos de Independencia y Revolución Mexicana, en el que participarán académicos, investigadores y 800 jóvenes indígenas de todo el país.

El objetivo primordial del Pabellón México Cultural es que se conozca más la cultura de los pueblos originarios. “Lo que vamos a ver es una muestra de artesanías de principios del siglo XX, vamos a conocer la cosmovisión y la música contemporánea de los grupos indígenas”.